

## Lettre n° 17

Mardi 17 novembre

### DIEU CREA L'HOMME A SON IMAGE

Bonjour que votre jour soit bon...

Tous ces dessins et caricatures exposés ou pas ont fait surgir en moi ce désir de revenir à la véritable Image.

Depuis l'incarnation du Fils de DIEU on peut désormais représenter l'irreprésentable, montrer ce qui ne peut pas être vu. Dans le CHRIST, DIEU prend visage d'homme et se donne à voir.

L'icône du CHRIST pantocrator nous fait voir un CHRIST maître de tout ; de lui dépend totalement tout ce qui existe dans le monde terrestre et céleste. (Colossiens 1,15-17)

Il nous révèle aussi sa miséricorde, le Verbe s'est fait homme pour mourir pour tous les hommes.

L'icône du CHRIST Pantocrator de Daphni nous montre une expression courroucée du CHRIST, il semble dire :

Ne jugez pas pour ne pas être jugés. (Luc 6,37)

Plus tard, dans d'autres icônes son visage rayonne d'une grande beauté et bonté : **Je suis la lumière du monde.** (Jean 8-12)

CHRIST souverain où CHRIST miséricordieux, nous pouvons remarquer aussi que ses mains y jouent un rôle important, ainsi que son auréole, et ainsi que le rouge et le bleu signe de la divinité et de son humanité :

**Dirige nos pas à la lumière de ta face afin que marchant dans tes commandements nous soyons jugés dignes de te voir, toi lumière inaccessible.** (Hymne orthodoxe)

L'icône nous conduit sur le chemin au bout duquel nous verrons le visage de DIEU.

En regardant l'icône du CHRIST nous nous sentons regardés et notre regard croise son regard bien-aimant.

Dans le silence, prenons le temps de contempler le CHRIST, tout en nous laissant regarder par Lui

Peut-être entendrons-nous le Seigneur nous dire : *crie vers moi, pousse ton cri...*

*Monique Combes*

<https://www.theodom.org/jesus-icomes>